
Ihr/e Gesprächspartner/in: Stefanie Jung, Anne-Katrin Silber-Bonz

Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, FV, 10,

Federführung:

Termin f. Stellungnahme:

erledigt am:

Anfrage

Datum: 13.02.2008

Drucksachen-Nr.: 08/0074

Beratungsfolge

Haupt- und Finanzausschuss

Sitzungstermin

19.02.2008

Behandlung

öffentlich /

Betreff

Kanal- und Straßenbau

Beschlussvorschlag/Fragestellung:

Im Rahmen des Kanal- und Straßenbaus Konrad-Adenauer-Straße, Jagdweg, Auf dem Niederberg sowie Im Erlengrund werden die Straßen- und Gehwege saniert.

Warum werden die Gehwege im Baugebiet nicht mit herkömmlichem grauem Pflaster passend zum Straßenbelag, sondern mit buntem bzw. braunem Pflaster ausgestattet?

Es ist anzuführen, dass das graue Pflaster (laut Aussage der Baufirma) günstiger ist und von den Anwohnern im Rahmen der Ortsbegehung bevorzugt wurde.

Wir bitten, die Antwort auch schriftlich festzuhalten.

Stefanie Jung